



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和 7年 6月 27日
第 8号
学校長 玉寄 誠

一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成

(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子) (よく考え行動する子) (最後までがんばる子)

大謝名小学校創立50周年記念の取組 「ゴミを拾って、地域をきれいにしよう！」

今年度は、大謝名小学校と大謝名幼稚園が、創立50周年を迎えます。

この記念すべき年に6年生の児童会のみんなが、様々な取組を考えてくれています。その1つとして、6月9日(月)から6月20日(金)まで地域に落ちているゴミを拾いながら登校する「ゴミを拾って、地域をきれいにしよう！」という取組を行いました。

児童会の呼びかけで、大謝名っ子のみんなが登校しながら地域に落ちているゴミを拾ってくれたのは、本当に嬉しい事ですね。地域のために行動してゴミを拾ってくれた大謝名っ子のみなさん、ありがとうございました。そして、児童会のみなさん、良い取組を考えてくれてありがとうございました。

心優しく思いやりのあるスーパー大謝名っ子が大勢いる大謝名小学校を誇りに思います。

以下には、児童会の5名の感想を載せています。読んでみてください。

(児童会では、50周年を記念した取組を今後も行います。次の取組も、楽しみですね。)

6年1組 ○○○○

私達児童会は、6月の2週間、児童玄関でゴミ拾いの協力の声かけをしました。それは、「大謝名小50周年記念だから、地域をきれいにしよう」という思いで取り組みました。

私は、たったの2週間で1袋も溜まらないと最初は思っていました。でも実際には、1袋以上ゴミが集まりました。

毎朝、拾ってきてくれる人や親子で拾ってきてくれる人など、いろんな人が協力してくれました。

私は、この活動を通して思った事と気付いた事があります。1つ目は、地域にこんなにゴミがあったという事です。ポイ捨てはダメだと小さい頃から習っているはずなのに、こんなに地域にゴミがあることにびっくりしました。2つ目は、1人1個拾つたら、こんなにゴミが集まるという事です。私も、朝ゴミ拾いをしました。1日目、2日目はゴミがたくさんあったけど、3日目からゴミが少なくなりました。私は、みんなが協力してくれて嬉しい気持ちになりました。なので、これからは私達だけではなく、他の人にもこの活動が広まつたらいいなと思いました。

6年3組 ○○○○

これまで、学校50周年記念として、ゴミ拾いを取り組んできましたが、たった2週間だったのに、合計で約3袋～4袋ほどになったんだと思って嬉しいです。また、登校中に拾おうと思っても、全然見つからない事が多くて、結果が見えるのが分かりやすくて良いなと思いました。

沖縄は車社会だから、環境を汚しやすいので、この活動によって少しでも環境が良くなってくれていればいいなと思いました。他の取組の節電や節水も意識をしようと思います。

6年2組 ○○○○

今まで、2週間やって思ったよりたくさんのゴミが集まってびっくりしました。1年間を通して1袋ぐらいだと思っていたので、嬉しかったです。私達だけではなく、みんなが協力してくれないとできない事なので、本当に嬉しかったです。

私が毎朝登校する時も、段々と町のゴミが減っていったので、この活動をして良かったなと思いました。

この活動は、9月もあるので、みんなでまた協力して町をキレイにしたいです。

6年3組 ○○○○

今日でSDGsの取組が終わりました。私は、学童の人に感想を聞きました。友達は、いつもゴミを拾っていました。

ゴミは、ポテトチップスの袋や、セロテープやティッシュ・トイレットペーパーなどの燃えるゴミがたくさん集まりました。そして、少ないと思っていましたペットボトルのゴミが、意外と多くてびっくりしました。空き缶も集まつたし、いろんな学年が頑張ってくれて嬉しかったです。

6年2組 ○○○○

先週の月曜日から今日までの2週間、ゴミ拾いを呼びかけしてみんなにやってもらいました。ゴミ拾い活動が始まる前には、「みんなゴミを拾ってこないんじやないか」とか、「2週間でゴミ袋1つ分も溜まらないんじやないか」と思っていました。

でも、始めてみると意外とみんなゴミを拾ってきてびっくりしました。校内にも、塩分チャージの袋とかチョコレートのゴミが落ちていて、「学校の周りはこんなにゴミが落ちているんだ」と思いました。

最終日には、ゴミもたくさん集まっていたので、これを機に地域がキレイになつたらなと思います。